
 
 
 

 
 

 

Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 26. Februar 2015 

von 

GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner  

 
 
 
Betreff: Kosten für ökologische Ausgleichsmaßnahmen Mur-Staustufe Graz 
 

 

Können Sie ausschließen, dass die Stadt Graz die Kosten für ökologische Ausgleichsmaßnahmen wie 

beispielsweise Baumersatzpflanzungen oder die Anlage von Ausgleichsflächen übernimmt, die der 

Estag im UVP-Genehmigungsbescheid zur Mur-Staustufe Graz vorgeschrieben wurden? 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


